

Neuhermsheim: Gesangverein feiert Neujahrsempfang / Besichtigung der Eberstadter Tropfsteinhöhle am 6. Mai

# Stimmgewaltig ins neue Jahr

Von unserem Mitarbeiter  
Christian Hoffmann

„Unser Terminkalender ist schon wieder gut bestückt“, versicherte die erste Vorsitzende, Edith Nettkau, in ihrer Ansprache. Nach einem ökumenischen Gottesdienst feierte der Gesangverein 1952 e.V. im katholischen Gemeindezentrum Maria Königin seinen Neujahrsempfang mit vielen Gästen, Ehrungen und einem gemeinsamen Mittagessen bei Rindfleisch mit Meerrettich und heißen Kartoffeln.

Auf ein ereignisreiches Jahr 2016 mit tollen Auftritten kann der rührige Neuhermsheimer Gesangverein zurückblicken. Sich geistig und körperlich in Bewegung halten, diesen Ansatz möchte der Klangkörper 2017 weiterhin verfolgen.

## Erinnerung an Konzertauftritte

Ein außergewöhnliches Konzert war Mitte Juli 2016 der Auftritt des Neuhermsheimer Gesangvereins auf dem Kristallschiff, das am Passauer Donau-Ufer vor Anker lag und in dem weiß glitzernde Kristallglas-Ketten des populären Schmucksteinherstellers Swarovski dicht gebündelt von einer Saaldecke hingen. An das letztjährige Konzert im Ludwigshafener Theater im Pfalzbau vor

## Ausgezeichnete Sänger

■ **Aktive Sänger:** 10 Jahre Lollo Kröhl, 20 Jahre Silvia Lehmann, 30 Jahre Ilona Skolik

■ **Passive Mitglieder:** 25 Jahre Olga Frey, Ilse Hüttner, Edith Stasius; 30 Jahre Elke Rehwagen, Ilse Gember, Dieter Siegrist; 40 Jahre Adolf Riede und Herbert Schlechter; 45 Jahre Karl Friedrich Eisele, Werner Nitz und Jürgen Schneider.

1000 Besuchern, anlässlich des 50. Geburtstages des dortigen städtischen Senioren-Chores, erinnern sich die Sängerinnen und Sänger ebenfalls gerne zurück.

Beim Neujahrsempfang im katholischen Gemeindezentrum stellte der gemischte Chor sein Können unter Beweis. Das Ensemble stimmte unter der bewährten Leitung von Dirigentin Lucia Lewczuk mehrere Lieder an – wie beispielsweise das Spiritual „Heaven light shine on me“ und „Jerusalem“ des Komponisten Stephen Adams.

Draußen vor den Fenstern rieselte derweil der Schnee wie Puderzucker auf eine verschneite Winterwelt herab.



Die vielen Gästen ließen sich Rindfleisch mit Meerrettich schmecken. BILD: HFM

„Ich höre Sie das erste Mal, muss ich gestehen“, räumte CDU-Kreisvorsitzender Nikolas Löbel während seiner Gastrede ein. In diesen Tagen eilt der Jungpolitiker, wie Löbel den Besuchern amüsiert berichtete, von einem Neujahrsempfang zum anderen Neujahrsempfang – schließlich ist ja auch Wahljahr. Dem Neuhermsheimer Gesangverein erzählte er, zu welchen Erkenntnissen er in den letzten 15 Jahren, seitdem er ehrenamtlich Politik betreibt, gelangt ist: Zum Beispiel, dass seine junge Generation, der er selbst angehört, den Frieden in Europa nicht allzu selbstverständlich nehmen dürfe. Außerdem schnitt der CDU-Politiker die brisanten Themen „Sicher-

heit in den Abendstunden“ und „Drogen- und Alkoholkonsum“ in der Innenstadt an. Der 30-Jährige möchte nach eigenen Angaben dazu beitragen, das Sicherheitsgefühl in seiner Heimatstadt nachhaltig zu stärken.

## Ausflug in den Odenwald

Hinterher trat Gastredner Frank Engel, der Leiter des Regionalmarktes für Privatkunden, von der Volksbank Rhein-Neckar an das Mikrofon. „Wir Banker mussten einige unschöne Schlagzeilen über uns lesen“, seufzte der Finanzexperte in Bezug auf das turbulente Wirtschaftsjahr 2016. Für den Gesangverein Neuhermsheim gilt die Volksbank als wichtiger Sponsor, der regelmäßig dem gemischten Chor eine Spende zukommen lässt. Vorsitzende Edith Nettkau zeichnete zudem im Rahmen des Neujahrsempfangs verdiente Mitglieder für deren Verbundenheit aus. Außerdem gab sie bekannt: Für Samstag, 6. Mai, plant der Gesangverein Neuhermsheim einen Ausflug auf eine Stutenmilchfarm mit Besichtigung der Eberstadter Tropfsteinhöhle im Odenwald. Ferner trug Sänger Volker Sachse eine humoristische Flugzeug-Geschichte vor mit der Botschaft an alle Gäste: Guten Flug für 2017!

MM-Mitt 13.01.2017



Beim Neujahrsempfang im katholischen Gemeindezentrum stellte der gemischte Chor sein Können unter Beweis, das Ensemble unter Leitung von Lucia Lewczuk stimmte mehrere Lieder an.

BILD: HFM